



MÁS CONFIABLES FINANZAS ESTATALES QUE LA NACIONAL...

Eleva Fitch la calificación de Aguascalientes y Guanajuato

- **Pasa de AA+ a AAA (mex) con perspectiva estable en dos estados integrantes de la Alianza**
- **Toma en cuenta el incremento en la recaudación estatal debido al crecimiento de la economía local**
- **Aunque advierte que sigue siendo alta la dependencia de los fondos federales**

Aguascalientes, Ags. - En tanto que la compañía calificadoradora de valores Fitch Ratings bajó en la primera semana del mes de junio pasado la calificación de la deuda de México al grado BBB después de estar en BBB+, ahora sube el grado de calificación de la deuda de dos estados integrantes de la Alianza Centro Bajío: Guanajuato y Aguascalientes.

En los dos casos, la calificación de la deuda de estas entidades subió del grado AA+ a AAA (mex) con perspectiva estable.

En el caso de nuestro estado, se dice que es debido al desempeño fiscal sólido y a una baja deuda luego de haber realizado prepagos, lo que hace que califique favorablemente frente a las entidades que son comparables y porque representa un menor riesgo de incumplimiento con respecto a la mayoría de los gobiernos estatales del país.

Abona al razonamiento de Fitch Ratings el hecho de que en el 2018 la recaudación de impuestos en Aguascalientes se incrementó en un 14%, impulsada por el crecimiento económico local y a que los recursos operativos del estado crecen por encima del incremento nacional en el Producto Interno.

Advierte, sin embargo, que subsiste una alta dependencia de las transferencias federales, condición que es una característica estructural de la mayor parte de las entidades del país.

En fechas recientes, otras empresas calificadoras han coincidido en las apreciaciones de Fitch Ratings con respecto a la deuda de Aguascalientes. El 27 de junio pasado Standard & Poors mantuvo su calificación para el estado en el rango de mxAA+ con perspectiva estable por considerar que en los próximos dos años la entidad puede presentar superávit operativo y un modesto déficit después de sus inversiones. Además, dijo, se mantiene un muy bajo nivel de deuda y una robusta posición de liquidez en las finanzas estatales.